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Présents : 
 
Caugant Arnaud     Président  
 
Comparetti Marie Dominique  Vice Présidente – La Foulée Salonaise 
Grandjean Florence    Vice Présidente - Nostra Tennis Club 
 
Sasso Nadège     Trésorière 
Jacques Pascal    Trésorier Adjoint – Salon Tennis de Table 
Barbi Claude      Secrétaire Adjoint – Poker Salon 1842 
 
Zulési Jean-Marc    Député de la 8 ème circonscription des Bouches-du-Rhône 
 
Celestin Emilie    GR Club Salon/Grans 
Bonillo Emilie    GR Club Salon/Grans 
Martino Céline    Centre Equestre Salonais 
Drome Christel    Centre Equestre Salonais 
 
Antonetti Thierry    Club des Nageurs Salonais 
Contensuzas Benoît    Provence Sport Taekwondo 
Del Rio François    Salon Cyclosport 
Duval Bruno     Athlétic Club Salonais 
Fréderic Antonetti     Club des Nageurs Salonais 
Janiaut Yannick    Les Archers Salonais 
Lautrous Thierry    Salon Marathon 
Lorient Dominique    La Vaillante 
Noe Frederic     GERCSM 
Pasero Guy      Personnalité du sport 
Nuc Gérard     Personnalité du sport 
Pinard Nicolas    MJC 
Moue Dominique    MJC 
Robert Guarc     SAPELA Basket 13 
Sauze Raphael    SAPELA Basket 13 
 
Rochereux Cécile    Salariée OMS 
Agius Christophe    Salarié  OMS 
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Excusé(e)s donnant procuration :  
 

Cunin Claude     Conseiller Municipal délégué à la salubrité de l’espace public 
et Président du Club de Tir Salonais 

donne pouvoir à Nadège Sasso 
 

Jacquin Carole    Badminton Salonais 
donne pouvoir à Moue Dominique 
 
Jean Paul Giordanni    Boxing Club Salonais 
donne pouvoir à Caugant Arnaud 
 
Houda Barbri     CAP SPORT 
donne pouvoir à Grandjean Florence 
 
M TOTO School     Adhérent de l’OMS 
donne pouvoir à Barbi Claude   
 
Gouissem Adel    Salon Bel Air Foot 
donne pouvoir à Marie Dominique Comparetti 
 
ChazeauLaïneur-Lothaire   Secrétaire - Echiquier Nostradamus  
donne pouvoir à Guarc Robert 
 
Pagani Sylvain    Personnalité du sport 
donne pouvoir à Jacques Pascal 
 
Decourval Fabrice    Salon Hockey Club 
donne pouvoir à Noe Frédéric 
 
Excusé(e)s :  
 
Belières Jean-Pierre    Adjoint au Maire délégué aux Sports - Vice Président 
Ytier David      Adjoint au Maire délégué aux Finances 
Miousset Jean Luc    Conseiller Municipal délégué à l’espace associatif 
 
Jaboulin Sophie    Représentante du Sport Scolaire 
Peter Geneviève    Présidente des papillons Blancs 
Coulomb Julien    Personnalité du sport 
Pagès Francis     Retraite Sportive Salonaise 
Sapin Marc     Personnalité du sport 
Mistral Social Club    Adhérent de l’OMS 
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Introduction : 
 
Arnaud Caugant ouvre la séance à 18h30 
 
 
Il informe l’assemblée que l’OMS, compte tenu du montant de subventions perçues en 2021, doit être suivi 
par un Commissaire Aux Comptes. 
 
Arnaud rappelle que si le CAC a une mission de conseil il a également une obligation d’alerte auprès des 
pouvoirs publics pour signaler une absence de contrôle dès lors qu’aucun cabinet ne serait choisi. 
 
Il précise que l'étude des comptes de 2021 sera suivi d’un contrat de six ans de 2022 à 2028. 
 
La nomination du CAC doit être validée, conformément à la loi, au cours de la présente AG. 
 
 
Proposition et vote: 
 
Deux cabinets salonais ont été sollicités. 
 

 Une première rencontre a été effectuée par le bureau de l’OMS avec le cabinet Pansier – Pinero. 
M Pinero, qui a été l’interlocuteur du cabinet auprès de l’OMS a formulé une offre à notre association. 
 

 Une deuxième consultation a été effectuée auprès du cabinet Charle’s working. 
 
L’interlocuteur M Rech a formulé une offre plus compétitive au niveau tarifaire qui a semblé, aux membres 
du bureau, plus pédagogique et plus proche du domaine du sport. 
 
Au-delà du suivi annuel, l’offre de M Rech se décline sur un suivi thématique spécifique sur chacune des six 
années à venir : 
 
 Année 1 : Audit du système de financement (en complément du Contrôle Interne sur les procédures 

« recettes-produits » Obligatoire) ET Audit juridique ; 
 Année 2 : Audit législation sociale ;  
 Année 3 : Audit des immobilisations ; 
 Année 4 : Audit Système d’information ; 
 Année 5 : Audit d’assurances ; 
 Année 6 : Audit législation fiscale. 
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Arnaud propose donc à l’assemblée de voter pour la nomination du cabinet Charle’s working. 
 
A l’unanimité des présents et des représentés par pouvoir le cabinet Charle’s working est retenu comme 
CAC de l’OMS de Salon de Provence. 
 
 
 
 
Arnaud précise que l’Assemblée Générale 2022  « traditionnelle » de l’OMS se déroulera le vendredi 3 juin à 
18h30 à l’Auditorium de l’Atrium. 
 
Il clôture à 18h40 l’AG et précise qu’elle sera suivie d’une réunion de Comité Directeur. 
(Son compte rendu vous sera adressé ultérieurement) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Arnaud Caugant   Claude Barbi 
Président        Secrétaire Adjoint 
 
 
 
 
 
 


